



令和6年 年頭所感



特定保健用食品公正取引協議会

会長 下田 智久

新年あけましておめでとうございます。謹んで皆様方からの特定保健用食品公正取引協議会へのご理解、ご支援に対し、お礼申し上げます。

特保公正取引協議会は、2020年に発足し4年目を迎えました。

「特保公正マーク」使用申請も少しずつ増え、昨年末で35件となっております。それに伴うパンフレットやTV広告表示へのご相談等が増えてまいりましたが、消費者の認知は未だ足りていないと思っております。昨年度は、「疾病リスク低減表示トクホ」で「心血管疾患リスクの低減の可能性がある。」という新領域のトクホが10月に許可され、近々本格的に市場に出回る見込みです。

このように、トクホの新しい領域が加わることで、宣伝広告にも一層の工夫が出来るようになり、商品特性をしっかりと伝えることが肝心であると考えております。

今年は、TVCM等でのグラフ活用の仕方や、Web等の今まで取り上げていなかった分野の広告の審査についても検討・俎上に載せ、消費者により分かり易い広告表現が出来るよう取り組んでまいります。

また、未だ加入されていない特定保健用食品表示許可取得企業の皆様には当公正取引協議会へ是非ご参加いただき、一緒にトクホ広告のあり方について考えていきたいと思っております。

最後に、当公正取引協議会会員各位、関係団体、行政機関の皆様には引き続きご支援ご協力をお願いするとともに、健康で幸せな一年となりますよう心から祈念し、新年の御挨拶とさせていただきます。

◆ご報告

特定保健用食品公正取引協議会 会長 下田 智久は、2023年12月28日に急逝いたしました。故人から皆様への最後のメッセージとして、生前に記しました年頭所感をお送りいたします。なお葬儀は近親者のみで行い、後日お別れの会を予定いたします。生前のご厚誼に深く感謝し、謹んでお知らせ申し上げます。